



Абрамов Иннокентий Данилович



Мой прадедушка родился в 1898 году в деревне Байроновка Енисейской губернии.

В Рабоче-крестьянскую Красную Армию Абрамова И.Д. призвали 07.02.1942 года.

После ускоренного обучения на пулеметчика зенитной установки мл.сержант Абрамов принимал участие в боях в составе 518 зенитно-артиллерийского полка Калининского фронта.

За особую храбрость, самоотверженность и мужество, проявленные при защите социалистического Отечества

мл.сержант Абрамов И.Д. награжден медалями «За отвагу», «За боевые заслуги», «За победу над Германией», Орденом «Отечественной войны II степени», и другими наградами СССР.

Из приказа о награждении от 21.10.1943: «Наводчик пуль отделения роты крупнокалиберных пулемётов младший сержант Абрамов Иннокентий Данилович 9 сентября 1943 года в районе д. Павлово в бою с вражескими пикировщиками, точно наводя в самолёт, сбил Ю-87». (Юнкерс Ю-87, пикирующий бомбардировщик).

Из приказа о награждении от 03.10.1944: «Противник оборонялся по берегу реки Лиелупа, оказывая сильное сопротивление. Абрамов со своим пулемётом находился в траншеях пехоты. В наступательном бою поддерживая нашу пехоту, Абрамов проявил отвагу, мужество и умение, уничтожив огнём своего пулемёта 14 солдат и офицеров противника».

В боях получил ранение в руку, а в одном из боёв был контужен при взрыве снаряда.

В соответствии с Указом Президиума Верховного Совета ССР от 9 мая 1945 года произведено вручение медали «За победу над Германией в Великой Отечественной войне 41-45 гг.».

В начале апреля 1945 года со своим подразделением в составе армии генерала Василевского вошёл в г. Кёнигсберг Восточной Пруссии, где встретил Победу.

Вернулся после демобилизации в родную Сибирь в августе 1945 года.

Трудился на разных должностях в народном хозяйстве до выхода на пенсию.

16 января 1989 года Абрамов Иннокентий Данилович скончался в Тайшете в возрасте 91 год.



(Информация предоставлена студентом группы 23104 – Белавиным Михаилом)



Innokentiy Danilovich Abramov

My great grandfather I.D. Abramov was born in 1898 in Bayronovka village of Yeniseiskaya province.

He was drafted into the Workers' and Peasants' Red Army in 07.02.1942.

After accelerated training for an anti-aircraft machine gunner Lance Sergeant Abramov took part in the battles as a part of 618th anti-aircraft artillery regiment of the Kalininskiy Front.

For special bravery, dedication and courage shown in the defense of the socialist Fatherland, Lance Sergeant I. D. Abramov was awarded with medals "For Courage", "For Military Merit", "For the Victory over Germany", Order of the Patriotic War of 2nd degree, and other awards of the USSR.

From award order dated 10/21/1943: "Gunner of a company of large-caliber machine guns Lance Sergeant Abramov Innokentiy Danilovich on September 9, 1943 in the area of the Pavlovo village, in a battle with enemy dive bombers, accurately aiming at the plane, shot down Yunkers Yu-87".

From award order dated 10/03/1944: "The enemy defended along the banks of the Lielupa river, putting up strong resistance. Abramov with his machine gun was in the infantry trenches. In an offensive battle, supporting our infantry, Abramov showed courage, bravery and skill, destroying 14 enemy soldiers and officers with the fire of his machine gun".

In the battles he was wounded in the arm, and in one of the battles he was shell-shocked in a shell explosion.

In accordance with the Decree of the Presidium of the Supreme Soviet of the SSR of May 9, 1945 he was awarded with the medal "For the Victory over Germany in the Great Patriotic War of 1941-1945".

In early April 1945 with his unit as a part of the army of General Vasilevsky he entered the city of Königsberg in East Prussia where he met the Victory.

He returned after demobilization to his native Siberia in August 1945.

He worked in various positions in the national economy until his retirement.

Innokentiy Danilovich Abramov died in Taishet at the age of 91 on January 16, 1989.

(The data is provided by Mikhail Belavin, group 23104)

